



Ifigenia Martínez es elegida presidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados.



Ifigenia Martínez fue elegida como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para la legislatura que está por iniciar.

Con ello, Ifigenia Martínez sería quien entregue la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

Este acuerdo se confirmó en las primeras horas de la sesión plenaria de Morena. Ricardo Monreal, quien será coordinador de los diputados federales del partido quinda, confirmó que la elección de Ifigenia Martínez se logró por consenso mayoritario.

<https://www.grupovx.com/app/posts/ifigenia-martinez-es-elegida-presidenta-de-la-mesa-directiva-en-la-camara-de-diputados>